

KIM

Harapkan Pelayanan Maksimal, Jumat Curhat Polsek Mataram Kunjungi Masjid Baiturrahman BTN Kekalik Baru

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jun 23, 2023 - 18:22



Mataram NTB - Untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan memperkenalkan diri sebagai perubahan dari Polsek Pagutan menjadi Polsek Mataram, Kapolsek Kopol Tauhid, SH bersama personel melaksanakan Jumat Curhat dan Safari Kamtibmas bertempat di Masjid Baiturrahman BTN Kekalik Baru Kel. Pagesangan Barat Kec. Mataram Kota Mataram. Jumat, (23/06/2023)

Hadir dipimpin langsung Kapolsek Mataram yang didampingi Anggota Lantas Sek Mataram Aipda Agus Suprpto, Anggota Reskrim Sek Mataram Aipda Joharman, Bhabinkamtibmas Kel. Pagesangan Barat Aipda Komang Agus W disambut oleh Toga, Tomas, Toda dan warga BTN Kekalik Baru Kel. Pagesangan Barat.

Dalam pelaksanaan Jumat Curhat Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH bersama anggota berkesempatan melaksanakan Sholat Jumatan berjamaah dan dilanjutkan dengan kegiatan silaturahmi dengan jamaah.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH memberikan sambutan yang isinya menyampaikan terima kasih kepada jamaah yang hadir pada sholat jumat hari ini di Masjid Baiturrahman BTN Kekalik Baru Kel. Pagesangan Barat Kec. Mataram Kota Mataram.

" Kedatangan saya bersama personel pada hari ini ingin bersilaturahmi, memperkenalkan diri, sosialisasi terkait dengan perubahan Polsek Pagutan menjadi Polsek Mataram dengan masyarakat BTN Kekalik Baru ", katanya

Dan sekaligus saya menghimbau kepada seluruh jamaah yang hadir untuk kita bersama-sama menjaga kondusifitas yang ada, jaga anak- anak kita dari penyalahgunaan narkoba dan kenakalan remaja ", tambahnya

Selain itu adanya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) jika warga ada yang membutuhkan bantuan dari Polri baik tenaga maupun konsultasi hukum, silahkan langsung menghubungi Polisi Lingkungan, Bhabinkamtibmas serta datang langsung ke Polsek Mataram dan kami siap melayani semaksimal mungkin sesuai dengan prosedur yang ada.

Kapolsek juga mengungkapkan bahwa menyambut Hari Bhayangkara ke-77 melalui silaturahmi ini kami mohon doa dan dukungan terutama menjelang Pemilu Tahun 2024.

" Semoga di usia Polri yang ke-77 Polri makin dicintai dan dipercaya masyarakat, serta bisa memberikan peningkatan pelayanan di tengah-tengah masyarakat", pungkasnya. (Adb)